
    العيـن

  باب الغين والجيم والنون معهما غ ن ج يستعمل فقط .

 غنج : .

 الغُنْجُ : شَكْلُ الجارية الغَنِجَة .

 وغُنَجةُ بلا ألفٍ ولامٍ معرفةٌ لا تَنصَرفُ : القُنْفُذةُ .

 وتقول هُذَيْل : غَنَجٌ على شَنَجٍ أيْ رجلٌ على جَمَل . باب الغين والجيم واللاّم

معهما غ ل ج يستعمل فقط .

 غلج : .

 عَيْرٌ مِغْلَجٌ شَلاّل للعانةِ يَعني : فَحْلُ الحُمُر يَغْلِجُ في جَرْيِه . باب

الغين والجيم والباء معهما ج غ ب يستعمل فقط .

 جغب : .

 رجلٌ جَغِبٌ مُتَجَغِّبٌ أي : شَغِبٌ مُتَشَغِّبٌ . باب الغين والجيم والميم معهما غ

م ج يستعمل فقط .

 غمج : .

   فَصيل غِمجٌ : يَتَغامَجُ بينَ أرفاغِ أمِّه
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